

André Kuse informiert zum Thema Organspende

Ahaus. Über 2000 chronisch Kranke warten in NRW auf eine Organspende. Viele sterben während der Wartezeit. Auf diese Situation wird bundesweit heute am Tag der Organspende hingewiesen. Mit einer Info-Aktion will André Kuse Menschen bitten, sich über Organspenden Gedanken zu machen. Sie sollen sich informieren, entscheiden und

dies dokumentieren – zum Beispiel auf einem Organspende-Ausweis. Einen solchen Ausweis, sowie Infos zum Thema finden Interessierte heute am Oldenkottplatz. „Ich wurde 2003 und 2006 transplantiert und bin dem Spender und seinen Angehörigen sehr dankbar, dass sie sich für eine Organspende entschieden haben“, sagt André Kuse.